

Miguel Sáez hace historia al coronarse campeón de España de ciclismo



08-07-2012.- El joven corredor vallisoletano Miguel Sáez Álvaro, del CA Villanubla, se proclamó campeón de España de Ciclismo para Sordos, celebrado en Madrid. En esta cita, organizada por la FEDS se disputaron varias pruebas. La primera fue la contrarreloj individual (CRI) de 6,9 km. y después la carrera de fondo de 57,5 km. Saez terminó fue el más rápido tanto en la CRI como en el fondo y logró hacerse con el campeonato, seguido con el murciano Álvaro Martínez Morga de CAJ Blume Segovia. El reciente Campeón de España de MTB, el catalán Jordi Salvador Fort del CES Blanes fue tercero. (Comunicado FEDS)